

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirk 120

19-09930

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Heinrich-Heine-Straße (VWG)

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

17.01.2019

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur
Beantwortung)

Status

30.01.2019

Ö

Sachverhalt:

In der Heinrich-Heine-Straße hat die VWG auf ihrem Grundstück ein Unterflursystem zur Sammlung der Fraktionen Restabfall, Bioabfall, Papier und Wertstoffe (Verpackungen und stoffgleiche Nichtverpackungen) eingerichtet. Dafür fallen in der Uhland-, der Heinrich-Heine-Straße und im Hopfengarten von Montag bis Freitag, von 7 – 17 Uhr ca. neun Parkplätze weg, da der Müll von einem Spezialmüllwagen abgeholt werden muss, der einen großen Wendekreis benötigt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wieso wurde der Bezirksrat über diese Maßnahme nicht informiert.
2. Warum müssen die Parkplätze über einen so langen Zeitraum freigehalten werden, die „normalen“ Müllwagen kommen immer zur gleichen Zeit am gleichen Tag.
3. Gibt es andere Möglichkeiten, z.B. durch versenkbare Poller, die Halteverbotsschilder wieder zu entfernen.

gez. Nadine Wunder

Anlage/n:

keine